

狭山市文化団体連合会 15周年特別記念事業

茶楽茶楽(チャラチャラ)フェスタ 2014

15周年という記念すべき節目に「若者による活気あるイベントを！」という強い想いを横山会長より仰せつかり、狭山市駅西口にオープンしたばかりの「LIVE STATION sayama」にて15周年記念事業「茶楽茶楽フェスタ2014」を開催させていただきました。スポットライトを浴びながらキラキラした笑顔で活き活きと踊る子ども達、そして老若男女自然と心が躍りだすプロのミュージック。ダンスと音楽の融合した空間を、若者だけでなく大人までもが一緒に楽しむことが出来たイベントとなりました。

また今回、集客効果の向上を期待して他団体とコラボレーションを図り開催しましたが、当日はあいにくの曇り空。屋外のイベントを縮小せざる得ない状況となりましたが、私達の会場は300名を超えて立ち見が出る程の大盛況となり、熱氣溢れる一日となりました。ご来場いただいた皆様や協力者からも「ぜひ来年も開催して欲しい！」などと嬉しいお言葉をいただきましたが、より開かれたイベントにする為にも反省点や改善点も多い開催となりました。今後とも多くの方が気軽に参加でき、「幅広い世代の方々が楽しめる」「若者の文化の発信と地域の活性化につながる」そんなイベントに発展させて行きたいと思います。

最後に、開催にあたり横山会長をはじめ、ご協力いただきました会員の皆様に心から感謝し、ご報告とさせていただきます。

“茶楽茶楽フェスタ2014”事業統括 石川芳章（狭山市文化団体連合会 選任理事）



LIVE STATION sayama : 平成26年7月に狭山市駅西口スカイテラスB1にオープンした、県内最大のライブレストラン。ジャズを中心としたライブ演奏が楽しめる他、真空調理法による食事メニューも豊富。

HP=<http://livestation.jp>



熱氣あふれるライブ会場

第16回 桜まつり実行委員会始動

去る11月14日(金) 第16回桜まつりの第1回実行委員会が開催され、来年4月4・5日(土日)の開催をめざした準備活動がスタートしました。来年度も狭山市観光協会との共催での開催で、狭山稻荷山公園特設ステージを舞台に、合唱・吟詠・楽器演奏・舞踊などが華やかに繰り広げられます。

また、4日(土)の出演者を公募します。(募集の詳細は広報さやま1月号をご覧下さい)

常任理事会便り

文団連では東日本大震災の被災者支援活動を続けていますが、本年度は、宮城県気仙沼市立鹿折小学校生徒への修学旅行プレゼントをサポートしました。これは日頃から鹿折小学校を支援している「気仙沼とともに歩む会さやま」が全面支援して行った事業で、狭山市を宿泊地とし10月1日～3日に渡って実施されたものです。

文団連では会員の手作りアクセサリーをプレゼントし、子どもたちに喜んで戴きました。



小川事務局長